

Le Club de femmes entrepreneurs remet ses trophées à des Valaisannes

C'est la conseillère d'Etat Micheline Spoerri en personne qui a remis le 5 septembre quatre trophées au nom du Club de femmes entrepreneurs (CFE), Genève. Les lauréates sont: Mariana Techeian, présidente du CFE bulgare; Christine Théodoloz, directrice générale de la branche valaisanne de la Fondation intégration pour tous (IPT); Véronique Mermoud, une ex-enseignante devenue dirigeante de l'entreprise Abricool à Fully (productrice d'eaux-de-vie réputées); et Marie-Jo d'Avila, une 3e Valaisanne, à la tête de la boutique l'Astragale à Sion. Fondé en 2002, le CFE entend promouvoir la création d'entreprises viables par les femmes.

S. G.



Mariana Pecheyan, Marie-Jo D'Avila-Favre, Véronique Mermoud, et Christiane Flaction. Les lauréates ont reçu chacune le trophée de la CFE fondé en 2002. (OLIVIER VOGELSANG)